



NAISSANCE d'

Claire-Adélaïde Léger

L'an mil huit cent soixante deux, le vingt huit du mois d'Avril sur les huit heures du matin par devant Nous Jacques Pigeon, adjoint au Maire, Officier de la Légion d'honneur remplissant par délibération spéciale les fonctions d'Officier de l'Etat-civil de la commune de Jonzac canton de Jonzac
échut à cette même date à la commune de la Charente-Inférieure, est comparu Paul Léger, agé de trente quatre ans, demeurant à Jonzac profession de Charpentier, auquel nous a présenté un enfant du sexe féminin qu'il a déclaré être né le vingt cinq de ce mois à Touché en cette commune, en cette commune de Pauline Girardin, sa femme âgée de vingt-neuf ans, profession d'aucune, demeurant à Touché et de lui Paul Léger, âgé de trente quatre ans, profession de charpentier, demeurant à Jonzac village de chez Touché auquel il a donné les prénoms de Claire-Adélaïde. Lesdites déclaration et présentation faites en présence de M. François Omere Sauguet, âgé de trente ans, demeurant à Jonzac profession de coiffeur et de Jean Nothier Cabanis, âgé de vingt un ans, demeurant à Jonzac profession de commis marchand et ont, les déclarant et témoins, signé avec nous.

le présent acte, après qu'il leur en a été fait lecture.

A. CabanisPar un acte inscrit le 9^e

1 1861